

ABSTRAK

Rio Wijaya Rahman, 2024, *Strategi Kepala Sekolah Dalam Membentuk Karakter Religius Siswa Di MAN 2 Pamekasan*, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr. Drs. Abdul Muin M. Pd, MM.

Kata Kunci : Pembentukan Karakter, Karakter religius

Pendidikan merupakan sesuatu hal tidak dapat dipisahkan dari kehidupan manusia, sehingga dengan pendidikan kita bisa menimba ilmu pengetahuan. Dalam hal ini pendidikan diwadahi dengan ruang lingkup sekolah, terlepas dari itu peran kepala sekolah dalam menentukan suatu kebijakan sebagai upaya meningkatkan kualitas dari sistem pendidikan itu sendiri, disamping itu di sekolah selain mempelajari ilmu umum juga penting untuk mempelajari ilmu keagamaan karna faktor agama sebagai penunjang utama pembentukan karakter siswa. Berdasarkan hal tersebut maka peneliti merumuskan dua permasalahan, pertama strategi kepala sekolah dalam membentuk karakter religius siswa, dan yang kedua apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam pembentukan karakter religius siswa di MAN 2 Pamekasan.

Peneliti ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif dan jenis penelitian lapangan. Sumber data yang diperoleh melalui data primer dan data sekunder, yang mana data primernya melalui responden atau objek yang diteliti dan data sekundernya berupa observasi, wawancara dan dokumentasi di MAN 2 Pamekasan. Informan yang diambil dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, wakakesiswaan, dan divisi dakwah sedangkan pengecekan keabsahan datanya diperoleh dari teknik triangulasi sumber. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama terkait dengan pembentukan karakter religius siswa dengan program shalat dzuhur berjama'ah dan yang kedua melalui program ekstrakurikuler yang dapat membentuk karakter religius siswa, dan yang ketiga bagaimana cara pembinaan guru terkait anak yang masih membutuhkan perhatian yang lebih dalam pembentukan karakter siswa di MAN 2 Pamekasan.